

Consultation publique - Remplacement du poste de ventilation mécanique Bellechasse

Nom du répondant

Luc Leblanc

Questions

- **Que pensez-vous de l'architecture du futur poste de ventilation mécanique Bellechasse ? Trouvez-vous qu'il s'intègre bien dans le secteur ? Si non, avez-vous des suggestions à formuler ?**

En période de crise du logement, exproprier une famille, détruire sa maison et construire une carcasse vide pour cacher un puits de ventilation est une horreur!

- **Ce projet vous préoccupe-t-il ? Pour quelle(s) raison(s) ?**

Ce projet me préoccupe, car malgré sa prétention de soutenir des valeurs humaines, la STM fait fi des citoyens en se proposant d'exproprier une famille, de détruire sa maison, de bloquer une rue pendant quatre ans, de compliquer la circulation dans le quartier, de rendre impossible la piétonisation de la rue Saint-Hubert, d'empêcher le déneigement des ruelles adjacentes au chantier, de bloquer l'accès des riverains à leur garage. Tout cela alors qu'il existe des terrains appartenant à la STM et au Gouvernement du Québec (incidemment, je finance lourdement les deux) et libres de toute construction, et dont l'utilisation n'entraînerait aucune des nuisances sus-mentionnées.

- **Sachant que le chantier génèrera certaines nuisances, quelles sont vos attentes pendant la période des travaux ?**

Mes attentes sont que ce projet soit déplacé à un autre site, possiblement au coin Bellechasse/Saint-Denis, soit à la Chambre de la jeunesse, soit sur le terrain de la STM. L'argument de la récupération ultérieure du site de la STM par la Ville pour le futur Projet Bellechasse n'a aucune validité, car il est encore largement temps d'intégrer un puits de ventilation au projet. Je souligne d'ailleurs qu'il n'est pas nécessaire d'entourer ce puits d'une fausse maison si cela ne nécessite pas de s'harmoniser au reste des maisons de la rue; une grille et un muret devraient suffire.

- **Une fois les travaux terminés, pensez-vous que les nouvelles installations et activités de la STM changeront votre quotidien ? Avez-vous des suggestions pour que l'exploitation de ces nouvelles infrastructures s'intègre harmonieusement dans le quartier, avec un minimum de répercussions sur la vie des résidents ?**

Si l'installation du PVM se fait sur le terrain de la Chambre de la jeunesse ou de la STM, tout ira bien. Sinon, les habitants voisins de l'ouvrage subiront bruit, poussière et stationnement d'équipement. Mais voyant avec quelle désinvolture la STM propose d'installer son chantier avec toutes les nuisances qu'il comporte, il y a peu à espérer pour la suite.

- **Avez-vous d'autres commentaires concernant le projet de remplacement du PVM Bellechasse ?**

J'espère que la demande d'expropriation sera annulée et la famille réintégrée avec indemnisation dans sa demeure et que la Ville fera son bout de chemin pour déplacer ce chantier. Il y a hélas moins à espérer du Gouvernement du Québec qui, comme on le sait, n'a aucun intérêt pour le transport collectif.